



## « Journée de la Miséricorde » avec les Détenus

**FOGGIA, Italie** - Le samedi 11 mai 2024, pour la ville de Foggia a eu lieu la « Journée de la Miséricorde » au Sanctuaire de la Bienheureuse Vierge Marie, Mère de Dieu couronnée. A cette belle rencontre ont participé les détenus de différents établissements pénitentiaires, accompagnés de leurs aumôniers, notamment sept détenus de la prison d'Altamura. Ils étaient accompagnés par des volontaires de Santeramo in Colle de l'Association Marie Reine des Cœurs et par les novices montfortains Matteo et Martino, qui déjà au cours de l'année visitent les prisonniers tous les mardis après-midi, écoutant leurs histoires, partageant avec simplicité, la foi et le chapelet. Durant le trajet en bus, ponctué de prières et de chants, la joie de pouvoir vivre cette expérience transparaissait sur les visages des détenus.

Une fois au Sanctuaire, le groupe a célébré l'Eucharistie, présidée par Mgr. Giorgio FERRETTI, archevêque de Foggia-Bovino. Dans l'homélie, l'archevêque a expliqué que les béatitudes évangéliques doivent être vécues à la lumière du bonheur que l'on éprouve chaque jour en « donnant plus qu'en recevant ». Il nous a invités à ne pas nous enfermer dans une pièce vide, où personne ne pourra offrir de l'aide et où domineront les ténèbres, mais à ouvrir grandes les portes à la lumière, au dialogue et à la réconciliation avec Dieu et avec nos frères. Soudain, nous verrons le visage de Dieu dans le regard de nos frères, et ainsi nous pourrons être aidés et aider à notre tour notre prochain qui souffre ou est dans le besoin.

Après la célébration eucharistique, les prisonniers, avec les volontaires et les novices montfortains, ont partagé fraternellement le repas et l'expérience vécue en cette « Journée de la Miséricorde ».

Au retour, une conviction surgit dans les cœurs : ce serait merveilleux, un vrai bonheur, si chaque jour nos cœurs étaient capables de miséricorde. Non pas d'une compassion passive pour le malheur des autres, mais d'un sentiment actif et concret qui nous pousse à agir pour l'atténuer.

La mission des bénévoles de l'Association Marie Reine des Cœurs et des novices montfortains Matteo et Martino se poursuit chaque semaine à la prison d'Altamura, sur les traces et avec le cœur du Père de Montfort qui aimait aller « visiter et encourager les prisonniers dans les prisons », comme il l'écrit dans une de ses lettres (cf. Lettre 10).

*P. Alfio MANDELLI, SMM*